



FDP-Fraktion
in der Stadtverordnetenversammlung Bad Vilbel

Julia Russmann
Fraktionsvorsitzende

02.04.2023

Prüfantrag der FDP-Fraktion: Mülleimer an Dialoginseln

Sehr geehrter Herr Junker,

für die kommende Stadtverordnetenversammlung bitte ich Sie, folgenden Antrag der FDP-Fraktion auf die Tagesordnung zu setzen sowie vorab im Planungs,- Bau und Umweltausschuss zu beraten:

Antrag:

Wir fordern den Magistrat auf

1. zu prüfen, ob zwei der Dialoginseln von Dortelweil nach Massenheim und Gronau umgestellt werden können;
2. neben der Dialoginsel am Wasserwerk oder an der Wegkreuzung am Wasserwerk im Wingert entlang der Wanderwege wieder einen Mülleimer aufzustellen;
3. und bei allen anderen Dialoginseln sicherzustellen, dass sich Mülleimer in zumutbarer Nähe befinden;
4. an allen Wanderwegen ausreichend Mülleimer aufzustellen und mindestens folgende Standorte zu prüfen
 - Kreuzung Graubergweg zwischen der Bank am Friedhof und PSV Bad Vilbel in den Wingert. Statt eines zusätzlichen Mülleimers könnte auch die Bank inkl. Mülleimer so versetzen werden, dass ein Aussichtspunkt auf den Stadtwald entsteht und somit der Mülleimer günstiger für kreuzende Spaziergänger steht.
 - Ab der ehemaligen Rudi Feldmann Hütte am Steinbruch, wo ein Aussichtspunkt geplant ist
5. die Webseite der Stadt mit Hinweis auf die EU-Förderung zu aktualisieren und

Wanderrouten als Download-Datei und/oder Wanderrouten auf Online-Karten anzubieten.

Begründung:

Der Hessestag steht im zweiten Anlauf 2025 vor der Tür und die Stadt setzt diverse Projekte mit Fördermitteln um, damit Bad Vilbel für Einwohner und Gäste von nah und fern noch attraktiver wird.

Aus Mitteln des ausgefallenen Hessestags 2020 wurden Dialoginseln aus recyceltem Kunststoff an diversen Stellen aufgebaut. Allerdings befinden sich gleich drei in Dortelweil, anstatt in jedem Ortsteil eine aufzustellen. Das passt so gar nicht zum neuen Motto des Hessestags 2025 „Eine Stadt wächst zusammen“.

In Dortelweil an der Niddabrücke wurde eine Dialoginsel neben fast formgleichen weißen Plastiksitzgelegenheiten aufgestellt. Für keine der Dialoginseln sind eigene Mülleimer vorgesehen.

Unterhalb des Wasserwerks, oberhalb des Edelbachs und der Kleingärten, bietet eine der Dialoginseln einen wunderschönen Ausblick auf unseren Stadtwald. Dort läßt sich die Abendsonne genießen. Hier wurde jedoch nicht nur die Bank, sondern gleich auch der Mülleimer abgebaut und durch eine Informationstafel über den Rotheberg ersetzt. Engagierte Bürger und Bürgerinnen behelfen sich mit einem Müllsack im Gebüsch.

Aus Alt mach Neu: Alte Wanderwege werden umbenannt, statt Nummern gibt's klingende Namen. „Schaufenster Wetterau“ ersetzt „Wanderweg 2“. Mit EU Fördermitteln für regionale Entwicklung hängen neben alten Schildern neue und eine ganze Menge mehr. Die Wanderwege sind teils sogar zertifiziert. Nur die Wanderkarten sind die alten und gibt es nur als Faltblatt auf dem Amt. Auf der Webseite der Stadt sind nur die alten Wanderwege genannt. Die Karte zeigt keine Wanderrouten an. Was fehlt sind ausreichend Mülleimer entlang der Wanderwege, damit die Reste der Wegzehrung und Hundekot bequem entlang der Felder entsorgt und die Lebensmittelproduktion nicht beeinträchtigt wird.

Mit freundlichen Grüßen

Julia Russmann